



Comité des orphelins et orphelines institutionnalisés de Duplessis

Montréal, le 1^{er} décembre 2005

À tous les membres du COOID,

Vous l'avez lu dans les journaux, une deuxième vague d'orphelins de Duplessis (les orphelins d'Huberdeau entre autres) pourront éventuellement être dédommagés. Le directeur de cabinet du Premier ministre, monsieur Stéphane Bertrand, a confirmé dans le journal *La Presse* que les négociations vont bon train. L'espoir est au bout du tunnel mais on n'a pas encore traversé le tunnel. De la patience. Encore de la patience.

En attendant, les temps sont durs. Comme l'entente n'est pas encore signée, cela veut dire que l'argent n'entre pas dans les coffres. Nous avons déménagé pour sauver des sous, nous ne pouvons pas engager, même à temps partiel, un ou une secrétaire réceptionniste. Nous grattons les fonds de tiroir pour conserver notre intervenant social, monsieur Alain Bilodeau qui, heureusement pour nous, accepte d'accomplir des tâches qui ne sont pas prévues dans son contrat. Solidarité oblige. Nous l'en remercions sincèrement.

Tout cela pour vous informer que le traditionnel souper de Noël sera remis à une date encore inconnue, quelque part au printemps 2006 ou, si on le peut, avant. **Le manque d'argent ne nous permet pas, pour l'instant, d'organiser les soupers des Fêtes prévues pour Montréal et Québec.** Les membres du conseil d'administration du COOID sont les premiers à le regretter.

Vous le constatez, le COOID vit des moments d'incertitudes au plan financier. Son avenir est en jeu. Le tout devrait se rétablir lorsque le gouvernement du Québec signera l'entente qui permettra le règlement final de notre dossier.

Je vous souhaite, malgré nos difficultés passagères, des fêtes réjouissantes pour vous, vos amis et vos proches.

Président et porte-parole du COOID